

Compte-rendu réunion du comité de préparation à la grève secteur Vercors

Le comité de préparation à la grève s'est réuni comme décidé le vendredi 10 mars à Lans en Vercors.

Nous avons échangé :

- Cela fait maintenant six jours de grève et manifestation depuis le 19 janvier, à chaque fois plus importante en nombre dans la rue.
- Le 7 mars, journée où plus de 3,5 millions dans tout le pays, 53000 à Grenoble, nous attendions au soir un appel de l'intersyndicale à poursuivre la grève jusqu'au retrait.
- Nous avons entendu que l'intersyndicale demandait à être reçue en urgence par Macron. Pourquoi faire ? Ce dernier s'y refuse.

Les salariés du public comme du privé ont démontré par la grève qu'ils ne voulaient pas de cette réforme, ils en demandent le retrait.

Nous nous interrogeons : n'est-il pas temps dès maintenant que l'intersyndicales appel à la généralisation de la grève jusqu'au retrait, en d'autres mots, à la grève générale.

Nous avons décidé :

- d'être présents dans les manifestations du 11 et 15 mars, regroupés derrière notre banderole.
- d'aller tracter dans nos écoles et établissements, devant l'Intermarché afin d'informer et construire la grève dans les différents secteurs professionnels sur le plateau du Vercors.
- Nous nous constituons en comité de préparation de la grève générale.
- Nous invitons les collègues des écoles et du collège/lycée à se réunir pour échanger afin de désigner leur délégué d'école, d'établissement pour la prochaine réunion qui sera :

Mardi 14 mars à 17h15 sur Lans en Vercors.

-